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皆さんこんにちは。 

先週は県央基幹病院のすぐ近くで開

業したクリニックのお話をしました

が、今週は 3 月 1 日にいよいよ開院

した県央基幹病院についてお話しを

させていただきます。当初燕労災病院並びに三条総

合病院双方から、それぞれ午前午後に患者さんの引

っ越しをする予定になっていましたが、三条総合病

院は 2 月末までに入院患者さんをゼロにしたという

ことで、燕労災病院からの患者さんの転院だけで午

前中で終わったと思います。ようやく昨日 3 月 4 日

から診療開始となりましたが、当分は本格稼働には

至らず、昨日も当院には 5 名の脳疾患の患者さんが

入院しました。まだまだしばらくこの状態が続くと

思われます。三条総合病院を 2 月一杯で退職された

整形外科の先生と看護師さんが当院に来てくれました。 

本日は臨時総会と各種セミナー報告会で、先週土曜日のローターアクトクラブ地区大会に私が出席して 

本日報告する予定でしたが、急遽東京に行かなければならず、欠席したので報告は出来ません。米山委員長

セミナー報告を石川勝行会員、財団委員長セミナー報告を武田恒夫会長エレクト、よろしくお願いします。 

 

 

・南雲ガバナーエレクトより、｢会長エレクト研修セミナーの御礼｣ 

・地区米山奨学委員長より、｢米山記念奨学生歓迎会のご案内｣ 

日時：4月 20日(土)16：30～18：30  会場：ANAクラウンプラザホテル新潟 

・小出ガバナー補佐より、｢卓話者紹介のご連絡｣ 

紹介者：一般財団法人 未来応援奨学金にいがた 

・第 4分区ＡＧ会より、｢第 4分区ＡＧ会開催のご案内｣ 

日時：4月 3日(水)18：00～ 会場：三条ロイヤルホテル 

・地区事務所より、｢ロータリー平和フェロー申請について｣ 

・三条 RACより、｢3月第二例会のご案内｣ 

日時：3月 21日(木) 19：30～21：00 会場：三条･燕地域リサーチコア 4F 

・三条市青少年育成市民会議より、｢第 19回私のメッセージ三条市小学生大会発表集｣の送付 

◆本日の行事：「臨時総会｣ ｢セミナー報告｣ 

◆本 日 の 出 席：５４名中３５名 

◆先々回の出席率：５４名中３８名 70.37％ 

（前年同期 81.13％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

2/22 加茂 RC  本間建雄美 

2/27 第 2750 地区地区大会 米山忠俊 

2/29 第 2580 地区地区大会 米山忠俊 

2/29 三条東 RC 樋口 勤、石川友意 

本間建雄美 

3/4  8 クラブ有志ゴルフ大会打合せ会 

佐藤義英、石川一昭、武田恒夫 

＊本日の配布書類等 

・月信 3 月号(閲覧) 

・週報 No.1743.1744 

・ロータリーの友 3 月号 

会長挨拶： 森 宏 会長 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会 長 ： 森  宏  幹 事 ： 安 藤  宰  Ｓ Ａ Ａ ： 福 岡 信 行 

  

  

三 条 北 R C ： 森  宏 会 長    

「 世 界 に 希 望 を 生 み 出 そ う 」  

「ロータリーの心で友情を深めよう」 

「 Ｇ Ｌ Ｏ Ｃ Ａ Ｌ に 活 動 し よ う 」  

例会日 ２０２４．０３．０５ №１７４５ 

 

 No.32 
 

幹事報告： 齋藤孝之輔 副幹事 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 
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野崎 喜嗣 親睦活動委員長 
3 月 13 日・14 日「東京銀座ロータリークラブ訪問と東京視察旅行」ご参加いただき

ます皆様ありがとうございます。 

最終の集合は 11時 35分東京駅丸の内北口に、服装はネクタイ・ロータリーバッジ・ 

地区バッジをつけてお集まりください。旅行代金は 12日までに旅行会社へ振り込みをお願いいたします。

また、参加者が当初よりも若干少なくなった関係で、ご提示した金額よりも上がってしまったこともこ

の場を借りてお詫びします。それでは来週 14 名で行って参りますので皆様よろしくお願いいたします。 

 

 

  
石川 一昭 君 花井委員長に協力します。多額の寄付は少々お待ち下さい。  
森  宏 君 本日の臨時総会よろしくお願いします。  
石黒 隆夫 君 出張のためロータリー財団セミナーに参加できませんでした。 

武田会長エレクト、代理ありがとうございました。 
 

小林 伸行 君 協力します。  
花井 知之 君 御協力に感謝します。  

    

    
森  宏 君 協力します。  
金子太一郎 君 米山財団を応援して。  
羽賀 一真 君 石川勝行副委員長、セミナー代理出席だけでなく、代理報告までして 

もらいありがとうございます。 
 

    
    
米山 忠俊 君 先週 27日、第 2750地区大会に出席して久しぶりにチャリンコガバナー 

宮崎陽市郎さんにお会いし、ポリオ根絶キャンペーンに 4月には東海道、10月世界ポ
リオデーに太平洋縦断を予定していると「行動しなけりゃ意味ないよ」のスローガン
で頑張っていました。最後に宮崎陽市郎さんより、三条北 RC 皆さんに宜しくとの事。 

 

森  宏 君 3 月 2 日ローターアクト地区大会に出席する予定でしたが、急遽東京に行ったため、
本日報告が出来なくなりました。 

 

武田 恒夫 君 先日 奥さんと二人で孫を連れて、上越水族館に行って来ました。 
孫よりもはしゃいでいた私がいました。 

 

渕岡 茂 君 東京銀座 RC が楽しみです。  
佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!!  
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。  
外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。  
涌井 敏 君 ＢＯＸに協力します。  
野崎 喜嗣 君 来週の東京銀座ロータリークラブ訪問視察旅行に参加の皆さま、ありがとうございます。

有意義で楽しい旅行になること、願っております。 
 

第 9 回  役員理事会議事録  

開催日時 令和 6年 3月 5日（火）11：30～12：30 

開催場所 三条ロイヤルホテル 

出席者 

出席数 １５名（委任状 ４名）/１６名   

森 宏、武田恒夫、丸山 勝、安藤 宰、佐藤義英、福岡信行、松山浩仁、石川友意 

石川一昭、斎藤良行、石黒隆夫、野崎喜嗣、石丸 進、外山裕一、齋藤孝之輔 

協議事項 協議結果 

1. 移動例会決算報告の件  承認 

2. ﾛｰﾀﾘｰ地域協働ﾈｯﾄﾜｰｸ ｸﾗﾌﾞ連絡員の件 2024-25年度連絡員 森 宏 会員 承認 

3. 三条市「二十歳を祝う会」協賛について 協賛金 10,000円 承認 

4. その他 能登半島地震支援金について報告 

 支援金 BOX  65,538円 

 ﾆｺﾆｺ BOX会計 34,462円 計 10万円支援 

承認 

３月５日現在累計  ３２４，０００円 
ロータリー財団 BOX  

３月５日現在累計  ６９２，０００円 
ス マ イ ル B O X  

３月５日現在累計  ２２０，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

委員会報告：  
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進行：齋藤孝之輔 副幹事 
 

本日の出席数は 35名です。本クラブの定足数に達しておりますの

で、本総会は成立いたします。                  

慣例により議長は森宏会長にお願いしたいと思いますが、よろしいで

しょうか。では、森会長宜しくお願いします。 
 

第１号議案 次年度会長ノミニー選任の件      承認 
 

森議長 昨年の 12 月 12 日の総会において 2026-27 年度会長の候補が定まらず、その旨ご報告いたしま

したが、2月 6日の理事会において、指名委員会より推薦された齋藤孝之輔 会員が 2026-2027年

度会長に承認されました。皆さん、承認して頂けますでしょうか。 
 

承認いただけましたので、齋藤孝之輔 会員からご挨拶をいただきます。 

 

2026-27年度会長 第 41代会長 齋藤孝之輔 会員 
 

入会して 8年目ですが未だにロータリーのことが分かっておらず、コロナ禍において

3年間はあまり活動できなかったこともあり実質何年いたかという感じです。歴代の会

長さん方を見ると、本当に錚々たる先輩方が会長を務められてた中で、こんな若輩者が

会長を務めてもいいものかと最後まで固辞しておりましたが、森会長と石川さんに負け

まして返事をしてしまったわけです。 

公私共に忙しくしてまして、本当に時間調整を何とかしなければならないなと改めて

感じておりますが、それも試練で勉強だと自分に言い聞かせて頑張っていきたいと思っ

ております。それには本当に皆さんのご協力が必要となると思いますので、絶大なるご

協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

「第 2回米山記念奨学委員長セミナー」に参加して      

 米山奨学委員会 石川 勝行 副委員長  
 

Ⅰ. 日時等   

 1 .2024.2.3(土)13：30～19：00   

 2 .ホテルオークラ新潟 60名位  

 3 .次第 

  ① 米山 GB挨拶 

  ② 米山光紀増進委員長(新潟南 RC) 

  ③ 体験発表  

  ㋑ バングラディシュ ラフマン(男)国際大学  

  ㋺ インドネシア レジナ(女)新潟食糧農業大学 

  ④ 講演 

   ㋑ カザフスタン バウベククズ(女) 

事業創造大学院 

 4. 米山学友会と RCのつながり～ 

渡辺雅志奨学生学友委員長(長岡西 RC  )  

 5 .米山奨学事業の成果と寄付増進～ 

米山光紀増進委員長(新潟南 RC) 

 6. 選考会の報告と新規カウンセラーの選任～ 

小林達(新潟北 RC) 

 7 .質疑応答 

 8 .講評～新保清久 PGB     

 

Ⅱ .内容  

 1 .米山 GB挨拶 

能登地震について各 GB より連絡があった。米

山奨学生は被害を受けていない報告を受けた。

コロナの影響で事業縮小していたが昨年から

活発化してきた。RC の重要事項の一つである

米山事業に尽力したい。  

 2 .米山光紀 増進委員長(新潟南 RC) 

勉学研究している留学生を応援している日本

最大の団体である。クラブに帰って更に応援し

てもらいたい。一人平均 2万円の寄付をお願い

したい。 

 3 .体験発表 ミザヌル ラフマン 

 国際大学の二年生。政府開発援助で発展してい

ます。英語で意思疎通しています。 

 4 .体験発表 ナタシュ レジナ 

東ジャワ出身。バリ島に近い。最初は静岡で 

本日の行事： ｢臨時総会｣ 

本日の行事： ｢セミナー報告｣ 
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おじ、おばと生活。スイコ栽培。キリコ栽培。 

 5 .講演 サヤ レジナ 

カザフスタンは 1,996万人で多民族国家。兄弟

3人いるが自分は日本人に似ている。今は新潟

クボタで新潟米の販売を担当している。つなが

りを強固にして欲しい。  

 6 .渡辺雅志 奨学生学友委員長 

学友は、終了した人も含む。RC会員とは異なる。

昨年夏第 3 回目世界大会が筑波で開かれた。

2016 年ソウル国際大会で二年ごとに開くこと

が決定。1回目は 2017年熊本.2回目は 2019年

モンゴル。次は 2026年台湾で計画。  

 7 .米山光紀 増進委員長(新潟南 RC) 

日本特有の事業。日本全体 900名新潟県 27名。 

 8 .小林達(新潟北 RC) 

R6.1.13(土)万代シルバーホテル。43名から選

考。12.23事前書類選考。18名に継続 9名含め

て 27名となりました。 

9 .質問と意見 

  ① 吉井(三条 RC) 

大体 65名位応募しているのですか。 

  ② 古川(高田 RC)  

㋑ なぜインドは少ない。 

㋺ 文部省と連携は取っているのですか。 

③井上(三条東 RC) 

貧困対策でなく、世界交流平和を目指したら。 

10 .新保清久 PGB 

三人の挨拶は良かった。会員一人の寄付目標 

2万円をお願いしたい。絶大なる寄付の拡大を

何卒宜しくお願い申し上げます。 
 

 

 「第 2回ロータリー財団セミナー・補助金管理セミナー」報告 

武田 恒夫 会長エレクト 
 

2 月 17 日にオークラホテルに

てロータリー財団セミナー、補助

金管理セミナーが開催され、我が

クラブからは米山ガバナー、渕岡さん、私と出席

してきました。総勢 114名の参加人数でした。 

ロータリー財団のテーマは「世界で良いことを

しよう」で職業奉仕、社会奉仕はロータリー活動

の二大目標との話が出されました。 

 

セッション第一部では「財団資金活用と次年度

寄付目標」について。 

セッション第二部では「補助金管理について」の

セミナーでした。 

寄付の分類は①年次基金 ②恒久基金 ③ポリ

オプラス基金に分けられています。 

① の年次基金とはロータリークラブや地区による

地元での奉仕プロジェクトの実施や奨学金を提供

したりするための補助金として活用されている。 

「年次」とは毎年続けるという意味だそうです。 

② の恒久基金とはロータリー活動を末永く支える

ための基金。 

③ のポリオプラス基金とはポリオを世界から根絶

する目標の支援するための寄付です。 

2560地区の 2024.2.6現在の寄付額は目標の 55%

程度とのことです。 

来期南雲年度(2024-2025)の寄付目標は米山年度

と同額で年次基金は 150＄/人 

ポリオプラス基金は 30＄/人です。 

財団資金の活用方法や流れの説明で第一セッショ

ンは終了。 

 

地区補助金について 

地区補助金の南雲年度での利用可能額は三年前

(高尾年度)の年次基金実績の 25%が利用可能額に

なります。 

我がクラブの利用可能額は 3,525＄(147 円で

518,175円)となり第四分区内では最高額です。基

本、社会奉仕事業に対して使用し不足分はスマイ

ル BOX 会計から支出されますので、スマイル BOX

も重要になりますのでご協力をお願いします。 

最後に補助金申請の仕方、注意事項、スケジュー

ルなどの説明があり、資金管理の仕方などの説明

されて終了になりました。 

複雑で理解できない項目も沢山ありましたが、

沢山寄付をして、補助金を沢山獲得しようが私の

結論でした。社会奉仕、職業奉仕を中身のある企

画をしなければと思いました。 

三年前の寄付された方々への思いも入れなけれ

ばと思います。
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